
Интервью 

№1

 

Ф. И. О. – Глушко Наталья Ивановна 

Место работы – МОУ «Бугровская средняя общеобразовательная школа» 

Должность – учитель начальных классов, руководитель МО учителей начальных классов 

- Сегодня в вашей школе состоялось необычное образовательное событие, сегодня вы 

услышали как государственное общественное управление реализуется в Онохойской 

общеобразовательной школе №2 поселка Онохой Заиграевского района РБ. Считаете ли 

вы актуальной и востребованной такую форму управления образованием? 

- Да, конечно. Это необходимо в любой современной школе для реализации каких-то 

школьных проблем, для общения родителей и администрации, для  родителей и учеников, 

и администрации. 

- Спасибо за сотрудничество. 
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Ф. И. О. – Бодокина Екатерина Владиславовна 

Место работы – МОУ «Бугровская средняя общеобразовательная школа» 

Должность – заместитель  директора по воспитательной работе 

- Сегодня в вашей школе состоялось, я так считаю, очень интересное, необычное 

образовательное событие: приехали представители Бурятии,  и у вас состоялась 

стажировочная площадка.  Скажите, пожалуйста, что интересного из сегодняшнего 

занятия вы взяли для себя? 

- Вы знаете, очень интересен был раздел об ученическом самоуправлении. Дело в том, что 

во Всеволожском районе, где мы работаем, существует так же парламент 

старшеклассников – это районное объединение  и, как   дочернее,   идут самоуправления 

уже по школам. Мы тоже занимаемся развитием самоуправления в школе. В школе 

ученическое самоуправление существует уже очень  много лет,  после распада  

пионерской организации, скорее всего, это вышло у нас в работу. Мне очень понравился 

разговор о выборах президента школы, мне бы тоже очень хотелось, чтобы и у нас в 

школе была такая форма проведения выборов, я почерпну этот ваш опыт. Настолько это 

интересно, настолько это перекликается с избирательной компанией  взрослых людей: 

дети участвуют в этом, действительно, очень активно, а это и есть жизнь, это 

подготавливает детей к очень хорошей социализации и выходу в социум уже 

подготовленными людьми за пределы школы.  Поэтому вот именно выборная, 

предвыборная компании, сама избирательная компания мне очень понравились в вашем 

выступлении. Я думаю, что в нашей школе мы тоже обязательно это сделаем. А так наша 

структура перекликается с вашей, воспитательная структура, также перекликается с вашей 

и структура школьного самоуправления. Я вообще считаю, что наша школа с вашей - 

побратимы в этом.    

- Большое спасибо!   



Интервью 

№3

 

Ф.И.О. – Артемова  Екатерина Валерьевна 

Место работы – МОУ «Бугровская средняя общеобразовательная школа» 

Должность – учитель истории и обществознания 

- Здравствуйте, сегодня в вашей школе прошло интересное образовательное событие: вы 

были участником стажировочной площадки. Скажите, пожалуйста, ваше мнение по 

поводу введения профессионального стандарта в 2017 году. 

- Да, сегодня у нас была стажировка, мне она очень понравилась. И ваш вопрос по 

поводу… 

- О введении профстандарта. 

-  Про стандарт я уже слышала, хожу на курсы преподавания истории и обществознания в 

5-6 классах в рамках ФГОС, нам там рассказывали о нем. Я думаю, что с 2017 года мы 

перейдем на этот профессиональный стандарт, но, я думаю, что некоторые положения  

будут ещё  дорабатываться,  и нам ещё будут об этом говорить и доводить до сведения то, 

что будет от нас требоваться.  Я считаю, что мы переходим на новые условия, в наших 

школах будут учиться разные дети, на самом деле уже за границей этот опыт есть. 

Поэтому учитель должен быть и психологом, наверное, учителя будут проходить 

переподготовку и получать еще одно образование – психологическое. Поэтому, я считаю, 

что профессиональный стандарт – он жизненный, он будет,  и мы будем по нему работать 

с нашими детьми, которые будут в наших классах. 

-  Большое спасибо,   за участие  в нашем  опросе.  


